
Em  defesa  da  Saúde,
vereadores  de  CG  se  reúnem
com  novo  superintendente  do
HUAC
Uma comitiva de vereadores de Campina Grande esteve reunida
nesta quarta-feira (28) com o médico Mário de Oliveira, novo
superintendente  do  Hospital  Universitário  Alcides  Carneiro
(HUAC). Participaram parlamentares das bancadas de oposição e
situação.

Um  dos  pontos  abordados  pelos  vereadores  na  reunião  diz
respeito  a  alguns  problemas  enfrentados  na  regulação  de
pacientes do Sistema Único de Saúde (SUS) para o HU e outros
hospitais da cidade.

Uma das participantes da reunião, a vereadora Jô Oliveira
(PCdoB) destacou a junção de forças da oposição e situação da
Câmara de Vereadores em busca do bem comum para a população de
Campina Grande e por uma saúde pública e de qualidade.

“Avalio como positiva a nossa reunião, uma vez que nos deu a
possibilidade  de  ouvir,  diretamente  da  direção  Hospital
Universitário, qual a situação das regulações de leitos, a
quantidade  de  pessoas  referenciadas  para  determinadas
especialidades oferecidas. Esse diálogo também nos mostrou a
necessidade de ampliarmos o debate junto as secretarias de
saúde, do município de Campina Grande e do estado da Paraíba,
inclusive, com a realização de uma audiência pública, para que
possamos  construir  alternativas  para  o  enfrentamento  das
demandas relativas à saúde”, destacou.

O  presidente  da  Casa  de  Félix  Araújo,  vereador  Marinaldo
Cardoso  (REP),  que  cumpria  outra  agenda  administrativa,
elogiou a postura dos parlamentares de se unirem em favor de
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Campina Grande na busca por melhoria na Saúde.

Após a reunião, o superintendente garantiu que já neste mês de
agosto  haverá  a  normalização  na  oferta  de  leitos  para  o
serviço de atendimento clínico no hospital.

Também  participaram  da  reunião  as  vereadoras  Carol  Gomes
(Pros), presidente da Comissão de Saúde da Câmara, Dona Fátima
(Pode) e Valéria Aragão (PTB) e os vereadores Anderson Pila
(Pode), Alexandre do Sindicato (PSD), líderes da oposição e
situação respectivamente.


